
令和４年第３回定例会 一般質問通告一覧

第３回定例会一般質問が、９月 13日から 14 日まで次のとおり行われます。

【９月１３日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

10 番

喜 多 武 彦

(新 生クラブ )

1

士別市職員の訪問業務中

における受傷事件につい

て

(1)公務職場では、いわゆる「カスタマーハラスメン

ト」が多いと聞く。厚生労働省では「カスハラ対策

企業マニュアル」が作成されている。本市では今回

の事件を受けて、どのような対応・対策をとるのか。

どうやって職員の安全を守っていくのか。

2

4 番

中 山 義 隆

(公 生クラブ )

1

スクールゾーンの表示に

ついて

(1)各学校通学路のスクールゾーン表示及び路面、色

別スクールゾーンの表記

3

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

情報発信について (1)生涯学習のまちとして独自のフェイスブックペー

ジを開設できないか

(2)ターゲットに合わせたＳＮＳの活用について（イ

ンスタグラム）

2
各世代における社会教育事

業の状況について

(1)青少年、青年、シニア世代等、年代別の社会教

育事業の実施状況について

3

個人や家族経営等の事業者

のコロナ陽性反応及び感染

時の支援について

(1)事業者がコロナ陽性反応及び感染した場合、７～

10 日間の休業期間を要するが、その機会損失にか

かる支援について

4

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

砂糖（てん菜糖）の消費減

退を踏まえ、需要拡大に向

けた取組みについて

(1)消費拡大のために市内の各団体及び関係機関との

連携により、実効性のある効果的な取組みが必要で

は

(2)消費拡大に対して、全道的な気運をより高めるた

めに、本市が呼びかけて取組みを拡大すべきでは

2

教職員住宅の現状と課題及

び今後のあり方について

(1)教職員住宅の学校別（地域別）戸数と入居率につ

いて

(2)現状での課題とその対応について

(3)空き住宅の周辺を含めた管理状況について

(4)教職員住宅の今後のあり方について

3

敬老の日（敬老会）に対する、

本市の基本的な想いと助成

金に対する考え方について

(1)敬老会に対する、本市の基本的な想いについて

(2)敬老会の開催目的に照らして、すでに示された助

成金の段階的な削減案を再考すべきで、このことに

至った経過と考え方は



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

6番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

介護従事者不足と指定管理

施設の現状について

(1)介護従事者対策について

(2)指定管理施設（コスモス苑・桜丘荘）の職員体制

について

2

地方公務員の定年引上げに

ついて

(1)定年引上げの概要について

(2)定年引上げにより想定される課題について

(3)新規職員採用への影響について

3
士別市職員採用試験につい

て

(1)周知方法について

(2)追加募集の考えについて

4
部活動の地域移行について (1)士別市の現状について

(2)士別市としての今後の考え方について



【９月１４日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

9 番

真 保 誠

(新 生クラブ )

1

物価高騰に伴う本市の対

応について

(1)一次産業への対応策は

(2)本市発注工事への対応は

(3)予算関連を含めた今後の考え方は

2

簡易水道利用の地域水道組

合について

(1)水道組合への補助・助成について

(2)自然災害での復旧・補修と一般的な維持管理の考

え方は

7

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

地域公共交通網形成計画に

ついて

(1)多寄地区における実証実験の結果と今後の課

題、取り組み

(2)高齢化に伴い、農村部における高齢者の買い物

環境づくり

2

公営住宅等長寿命化計画に

ついて

(1)用途廃止の住宅入居者に対して理解を得ながら

実施すること

(2)住宅の維持・管理の実施状況は

8

7 番

西 川 剛

(民 政クラブ )

1

新型コロナ対策について (1)第６波、第７波による本市の感染者数は 800 人

を超えた。感染経路等これまでの知見から私たち

があらためて気をつけることは

(2)感染拡大防止のため、効果的な換気の実施につい

ての提言があった。公共施設・事業所・学校等、換

気対策の現状は

(3)罹患後症状（後遺症）への対応について

2

財政健全化実行計画１年目

の実績について

(1)令和３年度一般会計決算における大幅な実質収支

黒字額と財政調整基金残高の積立額により計画目

標の進捗は

(2)コロナ禍、燃油高・物価高の財政への影響はどう

だったか

(3)実行計画１年目の評価は

(4)社会・経済情勢の変化踏まえた今後の財政収支見

通しの再推計を



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

9

3番

湊 祐 介

(公生クラブ )

1

「合宿の里」・「合宿の聖

地」創造に向けた魅力発信

について

(1)合宿者に対する食の魅力の提供について

・士別市の数多くある特産品の合宿者に対する魅

力の提供について

(2)「施設整備」の現状と計画について

・2023 年・2024 年に予定の朝日三望台シャンツ

ェの改修工事の詳細について

(3)ふるさと納税寄附金の活用について

・ふるさと納税寄附金のこだわり交流プロジェク

トの取組実績と今後の活用について

10

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

士別市男女共同参画行動

計画について

(1)「男女がともにきらめくまちプラン」の内容に

ついて

(2)男女が共同で参画できる環境づくりの計画の進

捗状況について

(3)ハラスメントの情報提供をする方法について

2

災害時の自治会との連携

と避難所について

(1)士別市の避難所開設時の担当部について

(2)ハザードマップの活用法

(3)避難所の設置・設営に関すること


